

Thoralf Sens (für die Fraktion der SPD)
**Referent*in für Kommunikation und strategische
Organisationsentwicklung im Senatsbereich S4**

Geplante Beratungsfolge:

Datum	Gremium	Zuständigkeit
15.01.2025	Bürgerschaft	Kenntnisnahme

Anliegen:

Am 16.12. berichtete die Rostocker Ostseezeitung über die zusätzlichen Stellen für Referent*innen im Senatsbereich 4 (Stadtplanung, Bau, Klimaschutz und Mobilität). Die Referent*innenstellen sollen sich nach Medienberichten auf folgende Bereiche fokussieren:

1. Rostocker Oval (zwei Stellen)
2. strategische Organisationsentwicklung
3. Klimaschutz & Mobilität
4. Bio-Diversität
5. Kommunikation

Bzgl. der Referent*instellen für Kommunikation und strategische Organisationsentwicklung bittet die Fraktion der SPD um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wann wurden diese Stellen erstmals geschaffen? Sind diese neu entstanden, oder wurden andere Stellen dafür umgewidmet? Falls ja, welche Stellen waren dies?
2. Wie sehen die Stellenbeschreibungen aus? (Bitte an die Stellungnahme anhängen)
3. Wie erfolgt die Finanzierung der Stellen und in welchen Entgeltgruppen werden die Stelle einsortiert?
4. Wurden die Stellen intern oder extern ausgeschrieben? Wie viele Bewerbungen gab es und wie viele Bewerbungsgespräche haben wann stattgefunden?
5. Wann wurden die Stellen erstmals besetzt? Handelt es sich um zeitlich befristete Stellen oder unbefristete Stellen?
6. Wurde der Personalausschuss über die neuen Stellen informiert? Falls nein, warum nicht?
7. Bzgl. der Referent*instelle für Kommunikation: Welche Abgrenzungen im

Aufgabengebiet gibt es hinsichtlich zum existierenden Fachbereich „Presse und Informationsstelle“? Ist der Fachbereich „Presse und Informationsstelle“ folglich nicht mehr zuständig für die externe Kommunikation des Senatsbereichs „Stadtplanung, Bau, Klimaschutz und Mobilität“?

8. Ist es angedacht, dass die anderen Senatsbereiche ebenfalls eigenständige Referent*innen für Kommunikation erhalten?

9. Bzgl. der Referent*instelle für strategische Organisationsentwicklung: Welche Abgrenzungen im Aufgabenbereich gibt es hinsichtlich zur existierenden Abteilung „Organisation“ im Hauptamt? Ist die Abteilung „Organisation“ des Hauptamtes folglich nicht mehr zuständig für Organisationsberatung der Ämter des Senatsbereichs 4? Werden die Mitarbeiter*innen die bisher im Hauptamt für die Organisationsberatung des Senatsbereichs 4 zuständig waren neuen Aufgaben zugeführt? Falls ja, welche sind dies?

Die Fraktion der SPD bedankt sich vorab für die Beantwortung der Fragen.

gez. Thoralf Sens
SPD

Anlagen
Keine